

Hallo Basta-Fans!

Der letzte reguläre Newsletter ist schon wieder drei Monate her, nur ein kleiner Sondernewsletter hat die Wartezeit überbrückt. Mitten in der Fußball-Weltmeisterschaft ist es aber nun doch mal Zeit, euch über ein paar Sachen auf dem Laufenden zu halten.

### **„Gimme Hope Joachim“, die erste**

Schon bevor alle anderen auf den WM-Zug aufgesprungen ist, hatte Basta den WM-Song 2010 fertig: „Gimme Hope Joachim“. Also Bonustrack auf der CD wird der Song mittlerweile in den Radiostationen rauf und runter gespielt.

Bei Youtube gibt es ein Video im Southpark-Stil, der das Lied noch einmal sehr schön in bewegte Bilder bringt. <http://www.youtube.com/watch?v=YMAvAQ3FhgQ>

Solltet ihr einen Account bei Youtube besitzen, könnt ihr das Video auch gerne bewerten! ;-)

### **„Gimme Hope Joachim“, die zweite**

Das Video ist schön und gut, aber die viel bessere Nachricht kommt jetzt: Morgen, am 18. Juni 2010 erscheint die Single zu „Gimme Hope Joachim“ bei Amazon, JPC oder auch beim Händler eures Vertrauens.

Jogi Löw hat in der DFB-Pressekonferenz vom 14. Juni 2010 gesagt hat, dass er den Song zwar noch nicht kennt, aber sobald er in die Top 10 kommt, sicherlich auch anhört. Daher haben wir ab morgen die Aufgabe, die Single in die Top 10 der Single-Charts zu bringen! ;-)

Passt ja terminlich auch ganz gut: Vor dem Anpfiff noch eben in den gut sortierten CD-Laden gehüpft, für sich und die Nachbarn links und rechts je eine Single eingepackt, Chips und Cola vor den Fernseher gestellt und mit „Gimme Hope Joachim“ in der normalen oder Karaoke-Version sich auf den nächsten Sieg der Deutschen Fußball-Nationalmannschaft einstimmen! Hört sich gut an – finde ich!

### **„Gimme Hope Joachim“, die dritte**

Wer nach dem Video und der Single in Dauerschleife noch nicht genug hat, dem empfehlen wir einen Klick auf den Radio-Hit-Beitrag in unserem Forum:

[http://www.razyboard.com/system/morethread-gimme-hope-joachim-ins-radio-forum\\_basta\(ka\)fanclub-4501-5922957-0.html#go\\_120397](http://www.razyboard.com/system/morethread-gimme-hope-joachim-ins-radio-forum_basta(ka)fanclub-4501-5922957-0.html#go_120397)

Hier kann nach Herzenslust abgestimmt, selber Radiosender für Musikwünsche hinzugefügt, Beschwerden für fehlende Songs bei WM-Hit-Abstimmungen abgegeben und einfach Feedback eingetragen werden, wann und wo ihr Basta im Radio gehört habt.

Wer noch nicht Mitglied ist, kann sich gerne registrieren. Wir verkaufen die Daten auch nicht weiter – versprochen! ;-)

### **Williams Blog**

Viel, viel Spaß machen auch immer wieder die Einträge in Williams Blog.

Hier gibt es die unterschiedlichsten Einblicke in das Tourleben von Basta, nette Anekdoten, schöne Bilder und vieles mehr. Schaut doch mal vorbei: <http://mein-leben-mit-basta.blogspot.com/>

### **Basta bei Facebook**

Auf der Facebook-Seite von Basta ist immer eine ganz Menge los. Knapp 2000 Personen verfolgen unter <http://www.facebook.com/pages/Koeln-Germany/basta/129237911336>, was rund um Basta los ist.

Wenn ihr Lust habt, kommt doch auch mal vorbei.

### **Basta-Fanclub bei Facebook**

Wo Basta ist, ist der Fanclub nicht weit! ;-) Auch wir sind bei Facebook, wenn auch noch nicht so aktiv wie basta. ;-) Aber auch wir freuen uns immer über Besuch: <http://www.facebook.com/pages/Koeln-Germany/basta/129237911336#!/pages/BASTA-Fanclub/368070107887?ref=search>

### **Fanclub-Treffen 2010**

Am 4. September 2010 findet das diesjährige Fanclub-Treffen des Basta-Fanclubs in Köln statt. Wir treffen uns in Köln-Höhenhaus im Naturfreunde-Haus auf der Honschaftstrasse 330. Anmeldungen nimmt ab sofort Ute unter [dancingqueen@basta-fanclub.de](mailto:dancingqueen@basta-fanclub.de) entgegen. Wer Besuch mitbringen möchte, kann dies gerne anmelden, dann wird nur ein kleiner Unkostenbeitrag erhoben.

Wir wollen wieder grillen, wobei jeder sein Grillgut selber mitbringt. Um die nicht-alkoholischen Getränke kümmern wir uns wieder, die sind unser Beitrag zu einem gelungenen Treffen. Ansonsten sind Salat, Brot und sonstige Buffet-Spenden immer herzlich willkommen, am besten einfach bei der Anmeldung mit angeben!

Die Jungs haben ihr Kommen in diesem Jahr schon frühzeitig zugesagt, allerdings haben sie abends noch einen Eventauftritt in Köln, so dass noch niemand sagen kann, wann sie kommen und wie lange sie bleiben können.

Wir freuen uns wieder sehr auf euch!

### **Fanclub-Gewinnspiel**

Ja, ein neues Gewinnspiel ist längst überfällig. Wir arbeiten daran, aber es wird sicherlich noch ein bisschen dauern! Nicht traurig sein!

### **Tourbericht mal ganz anders**

Maja hat auf ihrer Tour mit Basta quasi eine „Tour in der Tour“ gemacht, die Kamera stets im Anschlag gehalten (sofern dies möglich war) und uns einen schönen Bericht aus der tiefen grünen Hölle der Wolfsschlucht mitgebracht.

<http://www.basta-fanclub.de/BerichtCanyoning2010.html>

Also, ab ins Abenteuer gestürzt!

### **Neue Fotoseite**

Aber nicht nur außerhalb der Hallen, nein, auch drinnen zückt unsere Fotografin gerne die Kamera und rückt die 5 Jungs ins rechte Licht vor der Linse.

Die letzte Fotoseite ist am 12. Juni 2010 in Monheim entstanden (für alle Fußballfans: der Abend des Spiels England gegen USA!) Viel Spaß also auch beim Blick in die Bilder und beim Entdecken ganz artistischer Fähigkeiten von Basta – oder wenigstens von einem der Bastas. ;-)

### **Der Fanclub hatte Geburtstag!**

Am 1. April 2010 hat der Fanclub seinen 8. Geburtstag gefeiert. Grund genug, mal in den Tiefen unserer Fotokiste zu graben und euch einen Einblick in die Fanclub-Arbeit zu gewähren.

<http://www.basta-fanclub.de/Fotos34.html>

Wir freuen uns auf die nächsten 8 Jahre für euch, mit euch und natürlich mit Basta!

### **Und sonst?!**

Es ist nicht ganz ohne Grund im Moment so ruhig um uns. Im Hintergrund wird viel gearbeitet, gewerkelt und gemacht - was genau, das erfahrt ihr demnächst bei uns auf der Seite. Ein bisschen Geduld müsst ihr bis dahin aber noch mitbringen.

**Termin-Vorschau bis August 2010**

- 21.06.2010: Hamburg – Schmidts Tivoli
- 22.06.2010: Kiel – Krusenkoppel
- 30.06.2010: Darmstadt – Centralstation (Ersatztermin für den 19.03.2010)
- 01.07.2010: Würselen – Burg Wilhelmstein
- 09.07.2010: Köln – Heinrich-Heine-Kulturforum
- 14.07.2010: Föhr – Nationalparkhalle
- 15.07.2010: Sylt – Meerkabarett
- 31.08.2010: Leverkusen - Erholungshaus

Wieder einmal gab es viel zu berichten, vieles hat aber auch keinen Platz im Newsletter gefunden.

Schaut doch einfach mal bei uns, bei Basta oder auf den anderen Seiten vorbei. Aber jetzt erst einmal gut ausschlafen, damit ihr morgen gestärkt die Läden stürmen könnt, um euch euer Exemplar der neuen Single zu sichern.

Euer Basta-Fanclub!

DancingQueen, Maja, Uews, Zilli, Möhre, Chica und Tweety

PS: Möchtet ihr zukünftig keinen Newsletter mehr erhalten, so sendet uns bitte eine Mail mit eurem Namen und dem Betreff „Newsletter abbestellen“ an [newsletter@basta-fanclub.de](mailto:newsletter@basta-fanclub.de) .